



El paciente con enfermedad vascular periférica y aterosclerosis

Sku: CURUEMCOLN0398

Horas: 15

Formato: HTML

OBJETIVOS

Analizar los aspectos actuales que establecen la relación entre la enfermedad vascular periférica y aterosclerosis. Identificar los mecanismos fisiopatológicos involucrados en el desarrollo de enfermedad vascular periférica debida a aterosclerosis. Conocer la clasificación actual de la enfermedad vascular periférica debida a aterosclerosis. Describir los métodos diagnósticos utilizados en la identificación de pacientes con enfermedad vascular periférica debida a aterosclerosis. Conocer las medias terapéuticas disponibles en la actualidad para el manejo de pacientes con enfermedad vascular periférica debida a aterosclerosis.

CONTENIDOS

Contenidos: Tema I.: Introducción Introducción. Tema II.: Marco teórico Factores de riesgo cardiovascular. Arteriosclerosis. Lesión ateromatosa. Aterosclerosis como enfermedad del metabolismo general. Clasificación de la enfermedad vascular periférica. Tratamiento. Resumen: Resumen. Autoevaluación: Autoevaluación